



旭志小学校だより 第9号

令和7(2025)年7月18日
文責 校長 高尾 和史

やさしく げんきに しんけんに

3つの力で「ひと」「ふるさと」「まなび」とつながる旭志小

令和7年度
学校教育目標

**「ふるさとを誇りに思い、夢に向かって
みんなで伸びゆく 旭志っ子の育成」**

いよいよ夏休み！3つの力を伸ばすために、保護者の皆さんにお願いしたいこと

今日で前期前半が終了し38日間の夏休みが始まります。休み前の全校集会で夏休みの間も3つの力を伸ばすことができるよう、3つの宿題を出しました。どれもご家庭の協力抜きでは達成できません。夏休みが終わった時に、子どもたちが「校長先生からの宿題がんばった！」と達成感を味わうことができるように、励ましたり誉めたり、声掛けをお願いします。

やさしく:戦争の悲惨さ、平和の尊さを学ぼう！命と人権の大切さを家族で学ぶ夏に！

○今年第2次世界大戦が終わって80年の節目の夏です。子どもたちには、戦争の悲惨さや平和の大切さを学んで欲しいと伝えました。本を読む、TV番組や映画を見る、平和学習ができる施設(菊池飛行場ミュージアム等)に行く、地域にあるお墓や記念碑などを探す、家族や地域の人から話を聞く等、何か一つでも自分ができる方法で学んで欲しいです。ご家庭でのご協力・ご支援をお願いします。また、3年生「家の人の仕事」、4年生「親子学習」の聞き取りへのご協力もお願いいたします。お忙しい中だと思いますが、平和の尊さ、命や人権の大切さについて、家族で話したり考えたりする時間をつくっていただくようお願いいたします。

げんきに:スマホ・SNS・動画サイト・ゲームは、学校・家庭のルール・約束を守って使う！ 相手を傷つける使い方は、絶対にしない！ させない！ ゆるさない！

○スマホやSNSでのトラブルや犯罪に巻き込まれること、動画サイトやゲームの長時間利用により生活リズムが乱れることがとても心配です。PTA総会や学級懇談会でもお伝えしているように、**ご家庭でのスマホやインターネット、SNS等の利用に関しては、それぞれのご家庭で責任を持って指導・監督して使わせて下さい。先日配付した、60運動リーフレットや旭志小のきまりをもとに、「保護者と子どもで話し合い、ルールや約束を決めて使う。守れない時は使わせない」ことを徹底してください。実際に本校児童の間でもSNS上のトラブルが起きています。我が子が、誰と、どんなつながり方をしているか？必ず確認してください。**取り返しのつかないことが起きてから後悔しても遅いです。

しんけんに:コツコツが勉強のコツ。学年の目標時間、自分の力を伸ばすために毎日学習しよう！

○夏休みの宿題の一番の目的は自立・自律する力をつけることです。休みの最初や最後に大急ぎで終わらせれば「良し」ではありません。計画的・主体的に学習する習慣をつけることが大切です。学年の目標時間を決めています。その時間いっぱい使って、読書や自学、作品募集や自由研究に取り組み、得意なことや関心があることを深めたり、苦手を無くしたり、自分で自分の力を伸ばす姿を期待しています。

社会を明るくする運動 作文コンクール

第75回社会を明るくする運動菊池市大会作文コンクールで、6年生の岩根よつばさんが最優秀賞、同じく6年生の

田中輝空さんが優秀賞を受賞しました。よつばさんは12日に泗水ホールで行われた菊池市集会で、大勢の参加者の前で自分の作文を発表しました。よつばさんの意見がわかりやすく伝わる素敵な発表でした。作文の中で訴えた、だれもが安心して暮らすことができる社会づくりをめざして、私たちも自分ができることに取り組んでいきたいですね。



～菊池っ子60運動～ 菊池市の全ての小中学校・保育園・幼稚園で「生活リズム」「運動習慣」「学習習慣」の育成をめざして取り組んでいます。全家庭に配ったリーフレットは、それぞれのご家庭で子どもさんと前期前半の達成状況や夏休みの生活の目標を話し合う材料にしてください。家族みんなが見える場所に掲示して、子どもさんの成長を家族で応援していただけると幸いです。